

令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立 みどりの南小学校 第27号 発行日 R6.10.10

2学顯から4年生も教科担任制

子供と向き合う余裕と授業の質向上のために

が始まった教科担任制を「2025 年度から3・4年に拡大する」と示されました。今回は一部の教科で先行実施することになります。

小学校の教員はほぼ全教科を担当しているので負担が大きいものがあります。すべての教科をその教科が専門の教員が教えることは難しいのですが、今回、可能な範囲で、その教員が得意な教科も含めて検討いたしました。これにより、教員が子供と向き合う時間を増やすとともに、授業の質向上を目指すために効果があると思われます。子供たちにとって必要なのは、教員も含めた「子供に対する、大人の温かな眼差しや笑顔、余裕」だと考えています。教科担任制がその一助にもなれば幸いです。



中学校の先生による図工(6年)

本校では開校にあたり、施設一体型・小中一貫校の特色を生かし、中学校の先生方にご協力いただき、

右表のように5・6年生を 中心に教科担任制を実施し てきました。さらに4年生 に拡充してまいります。ご 理解の程よろしくお願いい たします。

学年	実施教科(担当教員の校種) ※赤字は今回拡充したもの
6年	算(小)、社(小)、理(中)、英(小)、音(中)、体(中)、図(中)、家(中)、書(小)
5年	社(小)、理(小)、英(小)、音(中)、図(中)、家(中)、書(小)
4年	社(小)、体(小)、音(小)、英(小)、図(小)、書(中)
3年	英(小)、書(中)※担当者の産休等により中止

みなみ 掲示板

【スズメバチに注意! 見かけたら連絡を ハチへの対応について(報告)】

9月 27 日(金)朝、保護者の方から**通学路にスズメバチが飛来している**旨のご連絡があり、その方と一緒に現場を確認しました。場所は高速道路脇のフェンス(片側二車線の道路【つくば野田線】の歩道脇[片田集落センターの向かい側])。

そこで、NEXCO事務所へ対応を依頼するとともに、下校時に教職員が現場で注意喚起をしました。NEXCO事務所もすぐに注意喚起の表示を設置していただきました(※)。さらに、翌週、教職員がNEXCO事務所の許可を得て、フェンスの花を刈り取るとともに、フェンスに手作りのハチ除けグッズ(トラロープを用いた虫除け)を複数個所に付けました。その後、NEXCO事務所には「スズメバチ巣ごとキラー」を設置していただきました。

保護者の方には、ご連絡いただき、ありがとうございました。高速道路脇以外の場所でも目撃情報があります。まずは近づかないこと。そして該当箇所を管理している機関等に、花の除去や巣の駆除をお願いすることになるかと思います。もうしばらくの間、スズメバチにはご注意いただきますようお願いいたします。

※NEXCO 事務所の話では、このハチは「オオスズメバチ」で該当箇所に「巣はない」とのこと。このハチの行動半径は数kmとのことで、フェンスに絡まる、つる性の植物「ヤブガラシ」の花の蜜に飛来していました。(花が咲く前につるが除去されているとよいのですが。)









ヤブガラシの花にスズメバチ! 教頭が機械でつるを刈り取り

NEXCO の対応とハチ除けグッズ

刈り取り後のフェンスの様子